



Fasnachtsmuseum Langenstein

30 km

Das Fasnachtsmuseum Schloss Langenstein ist ein Museum für die ganze Familie. Während die Eltern Informatives über die vielfältigen Traditionen der schwäbisch-alemannischen Fasnacht erfahren, bestaunen die Kinder die lebensgroßen Figuren und Fasnachtsmasken - so manch einer muss sich dann doch gruseln. [ab Kindergartenalter]

Im Fasnachtsmuseum auf Schloss Langenstein in der Nähe von Eigeltingen herrscht im Unterschied zum närrischen Treiben der Fasnachtszeit Ruhe. Auf ca. 1000 m² und in 10 Räumen

durchstreifen die Familien die Welt der alemannischen Narren. Hier geben sich die Seegeister und Laugelegumper aus Konstanz, der Moorschrott aus Dettingen oder die Pauliner Kuckucke und die Trubekrieserätscher ein einvernehmliches Stelldichein.

Im Fasnachtsmuseum auf Schloss Langenstein geht es meist recht närrisch zu. Aber auch gruslig kann es werden, ist das Schloss doch schon 400 Jahre alt. Ein Blick in die Hexenküche jagt so manchem kleinen oder großen Besucher einen kurzen Schauer über den Rücken. Finster ist es hier.

Im Fasnachtsmuseum auf Schloss Langenstein wurde vielerlei zum Thema Fasnacht gesammelt. Zahlreiche Dokumente, Abbildungen und Fotos informieren die Eltern über Entstehung, Entwicklung, Brauchtum dieser in der Gegend wichtigen bäuerlichen Tradition. Dieses Brauchtum ist ebenso Thema des Museums wie das mittelalterliche Narrentum.

Die Kinder betrachten auf Schloss Langenstein derweil die 300 lebensgroßen Figuren im Fasnachtshäs mit den zum Teil holzgeschnitzten Larven. Zahlreiche Masken, Larven und Schemen - teilweise auch im Original - blicken mit den grusligen, witzigen und frechen Blick in die Gesichter der Kinder.

Fasnachtsmuseum Schloss
Langenstein
Braunenbergerstraße 9
78359 Orsingen-Nenzingen
Tel. 07774 7788
www.fasnachtsmuseum.de

März – November
Mittwoch, Samstag, sowie Sonn-
und Feiertage
13.00 – 17.00 Uhr
Dezember – Februar bis
einschließlich Aschermittwoch
geschlossen

Erwachsene 3,00 €
Jugendliche
(6-16 Jahre) 1,50 €



kostenlos